

Dans la perspective du rachat des actifs terrestres de Shell Gabon

## Pascal Houangni Ambouroué rassure



Le ministre Pascal Houangni Ambouroué en réunion avec les responsables de Shell Gabon à Gamba.



Le ministre du Pétrole (3e à gauche debout) sur le site de Rabi.

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

LE ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, Pascal Houangni Ambouroué a visité, les 26 et 27 janvier derniers, à Gamba et Rabi, les installations de la filiale gabonaise du Groupe pétrolier anglo-néerlandais Royal Dutch Shell, dans la perspective du rachat imminent des actifs on shore de Shell Gabon. Cette inspection intervient une semaine après la levée du mot d'ordre de grève gé-

nérale illimitée déclenchée le 12 janvier 2017 par les salariés de cette entreprise. Avant de visiter le terminal pétrolier de Gamba, le ministre Pascal Houangni Ambouroué et sa délégation ont eu plusieurs séances de travail avec les responsables politico-administratifs de la ville et la direction générale de Shell Gabon. A la mairie de la ville, l'édile Chantal-Cloilde Mboumba a relayé les préoccupations des habitants de sa cité, dans la perspective du départ du plus grand opérateur économique de la contrée,

Shell Gabon. « Le départ du plus grand opérateur économique du département, Shell Gabon, accentue l'état d'incertitude sociale de notre contrée. A ce propos, nous souhaitons que Shell Gabon aille au terme des projets engagés que sont le quai de Mayonami et la route Mayonami-Gamba. Il en est de même de l'exploitation de la base de Vembo en adduction d'eau potable, qui pourrait régler (...) le problème de distribution d'eau dans la zone de Plaine 1 et, par ricochet, dans toute la ville, » a-t-elle déclaré. Peu après, la mairesse de

Gamba a saisi cette occasion pour saluer l'engagement et la détermination du nouveau ministre du Pétrole lors des négociations relatives au mouvement de grève des employés de Shell Gabon. En réponse aux préoccupations des populations, Pascal Houangni Ambouroué s'est voulu rassurant : « Le gouvernement veillera à ce que le nouveau reprenneur poursuive, dans la même lancée, les actions menées jusqu'à ce jour par Shell Gabon. Car l'amélioration (...) des conditions de vie de nos compatriotes est une des priorités majeures de

l'action du gouvernement. » Au terminal de Gamba, où transite 40 % du brut gabonais, le membre du gouvernement a salué l'expertise des ingénieurs gabonais qui y travaillent. « Nous sommes fiers de constater qu'ici, plusieurs de nos compatriotes maîtrisent les différentes techniques de l'amont et de l'aval pétrolier. C'est une bonne nouvelle pour notre pays », a-t-il souligné, ravi. Après le terminal de Gamba, le membre du gouvernement s'est rendu sur le site de Rabi, où il a visité les installations pétrolières de Shell Gabon dont la sta-

tion centrale, d'où est évacué chaque jour par pipeline, en direction du terminal de Gamba, sur une distance de 125 km, le brut extrait des différents champs de Rabi. « C'est une fierté pour moi de me retrouver à Rabi, un site qui a fait la fierté de notre pays. Shell Gabon c'est plus de 50 ans d'histoire dans notre pays », a déclaré ministre. Puis, s'adressant aux employés, il a dit : « vous aurez le soutien du gouvernement pour mieux amorcer la transition avec le nouveau reprenneur », a conclu Pascal Houangni Ambouroué.

# TOYOTA GABON

## JOUE À DOMICILE

TOYOTA GABON

**5**

VISITEURS

**0**

ABON

TOYOTA GABON

TOY

TOYOTA GABON

TOYOTA GABON

TOYOTA GABON

**GARANTIE TOYOTA 3 ANS OU 100 000 KM**

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par GESPARC.

\* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier atteint, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.

**TOYOTA GABON**

BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 01 79 26 85 / 01 79 26 90 / 01 79 27 85  
email : toyota.gabon@groupe-sogafric.com - www.toyotagabon.com

Nous construisons l'avenir